

Communiqué de presse

Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication à Yves Carcelle



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

C'est avec une grande tristesse que j'ai appris le décès d'Yves Carcelle.

Il était un des plus grands ambassadeurs du savoir-faire et de l'élégance à la française.

A la tête de Louis Vuitton pendant plus de 20 ans, il a fait de cette marque de maroquinerie centenaire un des fleurons de l'industrie du luxe et un joyau national de cette passion française qu'est la mode.

Précurseur et visionnaire, il a révolutionné le milieu du luxe et de la haute couture en confiant à Marc Jacobs la première ligne de prêt-à-porter de Louis Vuitton.

Yves Carcelle a su incarner et faire rayonner l'excellence d'une filière où les gestes perfectionnés par les ans, combinés à l'innovation et à l'audace artistique ont ouvert aux maisons françaises les portes des marchés internationaux et émergents.

Mes pensées vont à sa famille et à ses proches.

Paris, le 1^{er} septembre 2014

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>